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平成３０年度 第１回川口市労政協議会 会議録

日 時  平成３０年７月３０日（月） 

開 会  午後２時００分 

閉 会  午後２時４０分 

場 所  議会３階第３委員会室 

出席者   前原 博孝    野口 宏明    碇  康雄  

  横田 幸子    増井 千恵子   石田 恵三  

石川 義明   葛生 誠一郎  藤田 義治 

石井 裕嗣  永田 和夫  長沢 英俊 

鵜飼 知哉   田村 功

欠席者  森田 哲也

（事務局） 五島 経済部長  

上野 産業労働政策課長 

野崎 経営支援課長 

鹿岡 産業労働政策課政策係長 

川村 経営支援課雇用支援係長 

      久保 経営支援課雇用支援係主事 
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（開会）                               14：00

委嘱書交付 

副会長選出 

議案（１）仮称産業労働会館の名称案について、事務局から説明を求める。14：10

（議案（１）について説明） 

建物ではなく、会議室の名称案を決めるということでいいのか。 

仮称産業労働会館が建設中であり、新たな複合施設は、所管は教育局が８割、経済部

が２割で、建物自体は教育局が主となる。２階の会議室については経済部が所管で、そ

の名称案がワークファンルームということである。教育局の所管部分については、教育

局で検討中である。 

駐車場は使用できるのか。 

青少年会館の跡地に施設を建てており、その隣の婦人会館が駐車場となる。 

駐車場は、空きがあれば使用可能で、台数は３０台を予定し、施設の使用者は無料であ

る。 

建物全体の名称は考えているのか。 

開館後に、検討していく予定である。 

建物全体の名称に、産業や労働を象徴するような言葉は入るのか。 

入る予定はない。 

報告事項（１）労働行政の概要について、事務局から説明を求める。 

（報告事項（１）について説明） 

労働金庫預託金は毎年度５０００万円が予算化されているが、どのような制度なのか。

また、５０００万円は戻ってくるのか。 

あくまで預託なので、５０００万円は戻ってくる。金融機関に５０００万円を預けて、

金融機関は民間企業に７倍の３億５０００万円まで、融資が可能である。 
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報告事項（２）平成２９年度川口市労使講座の開催結果について、事務局から説明を

求める。 

（報告事項（２）について説明） 

質疑なし 

（その他として、①川口市産業振興指針の改定について②労政協議会の今後について

説明） 

労政協議会では、事業者を代表する者、勤労者を代表する者が各５名で構成され、 

対話の要素が高かったが、商工行政審議会と合併した場合、構成人数の変更はあるのか。

構成人数はまだ決まっていないが、労使は対等という基本的な考え方を柱に人材育成、

事業承継といった問題が円滑に話し合われるような体制づくりを進めていく。 

（事務局より今後の日程を連絡、その後閉会）              14：40 


